
市政に対する一般質問 

（令和４年６月２１日) 

 

 

◎質問１番                  ２番 平 澤   智 

 １ 人材育成リーダー養成事業について 

 ２ 西脇順三郎賞について 

 

 

◎質問２番                  ４番 駒 井 和 彦 

 １ ゴミの不法投棄について 

 ２ 公園の整備等について 

 ３ 観光振興について 

 ４ 市民協働のまちづくりについて 

 

 

◎質問３番                  ５番 大 矢 弘 光 

 １ 各種補助事業の扱いについて 

 ２ 再開するまつり行事について 

 

 

◎質問４番                 １０番 佐 藤 隆 一 

 １ エネルギー施策について 

 ２ ６月市議会報告書の専決処分に関連した事項について 

 ３ ゴミ処理施策について 

 

 

◎質問５番                  ８番 住 安 康 一 

 １ ３歳児検診における子どもの弱視早期発見のための屈折検査の導入につ

いて 

 ２ 新型コロナウイルス感染症の後遺症（罹患後症状）について 

 ３ 物価高騰対策について 

 ４ 認知症早期発見のための施策について 

 

 

 



◎質問６番                  ３番 上 村 行 雄 

 １ ガス・水道料金の動向について 

 ２ 教育ＤＸ（デジタル・トランスフォーメーション）について 

 

 

◎質問７番                 １３番 長谷川 有 理 

 １ 図書館を核とした複合施設について 

 ２ 自治体ＤＸ（デジタル・トランスフォーメーション）の進捗について 

 ３ 新型ウイルス禍における原油価格・物価高騰対応について 

 

 

 



市政に対する一般質問 

（令和４年６月２２日) 

 

 

◎質問８番                 １４番 田 中   淳 

 １ 将来の水道料金予定について 

 ２ 公共施設の当市への譲渡を受ける際の確認について 

 

 

◎質問９番                 １５番 山 賀 一 雄 

 １ 中学校運動部活動の地域移行対応について 

 

 

◎質問１０番                 ７番 森 本 恵理子 

 １ 世界錦鯉サミット、錦鯉の里を通したまちづくりについて 

 ２ ピロリ菌検査について 

 ３ 小中学校におけるデジタル連絡ツール導入について 

 

 

◎質問１１番                 ９番 内 山 博 志 

 １ 諸物価高騰に際して市の対策について 

 ２ 介護タクシーの安定的利用のために 

 

 

◎質問１２番                 ６番 佐 藤 栄 作 

 １ 交通安全協会とカーブミラーについて 

 

 

◎質問１３番                 １番 阿 部 守 男 

 １ 行政改革について 

 ２ 三古用水現１号トンネル存続について 

 ３ 学級閉鎖による学力低下について 

 

 

 

 



◎質問１４番                １１番 吉 﨑   進 

 １ 市長の政治姿勢について 

 ２ 医師不足と厚生連小千谷総合病院の今後について 

 

 

 


